



Das Bannerlied

(VfR-Version aus den 50er Jahren,
Melodie: Philip P. Bliss: Hold the Fort)

Brüder, lasst die Bundesfahne durch die Lüfte weh'n,
Ja, lasst sie weh'n.
Blau und weiß sind uns're Farben, die voran uns geh'n,
Voran uns geh'n.
Darum auf ihr VfRler, haltet euer Wort,
Haltet euren Club in Ehren, dass er blühet fort.

Wir halten fest und treu zusammen,
hipp-hipp-hurra, hipp-hipp-hurra,
Wir wollen stets den Sieg erringen,
Hipp-hipp-hurra, die Fußballschar.

Und der Torwart auf der Lauer schaut bedächtig drein,
Er lässt sie rein,
Und die Böck' steh'n wie 'ne Mauer, hauen feste drein,
Ja, auf die Bein'.
Und die kleinen Helfershelfer schießen Bälle vor,
Dass die kleinen, flinken Stürmer schießen über's Tor.

Wir halten fest und treu ...

Dieses Liedlein ward gesungen
In einer Sommer-Sommer-Nacht,
Da hat's gekracht.
Eine Schar blau-weißer Jungens, die haben es erdacht,
Ja, es erdacht.
Darum auf ihr VfRler, haltet euer Wort,
Haltet euren Club in Ehren, dass er blühet fort.

Wir halten fest und treu ...